

Beim Kaffee entspannt im Internet surfen

Café Anneken bietet Kunden kostenlosen Internetzugang an

fbac **MEPPEN.** Menschen, die dringend ins Internet gehen wollen, dabei aber trotzdem gerne gemütlich einen Kaffee genießen oder einen Happen essen, finden jetzt im Café Anneken in der Meppener Innenstadt die besten Voraussetzungen vor.

Inhaber Frank Anneken bietet seinen Kunden ab sofort einen kostenlosen und drahtlosen (Wireless LAN) Zugang ins Internet an. Die Einweihung des neuen Service fand jetzt in Anwesenheit von Meppens Bürgermeister Jan Erik Bohling statt. Um ins Netz zu gelangen, benutzen Besucher, die mit dem eigenen Laptop oder internettauglichen Mobiltelefon in das Café kommen, eine dort erhältliche Visitenkarte, auf der die nötigen Zugangsdaten und das Passwort



Im Café Anneken ist der Zugang zum Internet drahtlos: Jens Jüngerhans, Frank Anneken und Jan Erik Bohling (v. l.) testen das neue Angebot.

Foto: Frauke Backs

notiert sind. So wird ein Einwählen in das hauseigene Netzwerk möglich.

„Für uns als klassische Konditorei und Café ist es wichtig, kein verstaubtes Image zu haben, sondern im-

mer offen für neue Trends zu sein. Deshalb haben wir immer Wert darauf gelegt, mit der Zeit zu gehen“, erläutert Frank Anneken. Auch er selbst kann jetzt direkt vor Ort und damit zeitnah auf

seine Homepages (www.anneken.net sowie www.emshase.de für den Verkauf von regionalen Spezialitäten) zugreifen, über die er auch Beratungen wie zum Beispiel für Hochzeitstorten durchführt.

Jens Jüngerhans von der Firma ncn KG, der das Netzwerk eingerichtet hat, erläutert: „Wir haben eine Leitung von EWE-Tel und damit einen Vier-Megabyte-Download. Das reicht zum entspannten Surfen völlig aus.“ Geschäftsinhaber Anneken über die Entstehung der Idee: „Der Stein ist ins Rollen gekommen, als es erste Kundenanfragen gab. Wir haben viele Geschäftskunden, die ihr Essen hier einnehmen und dabei vielleicht gerne nebenbei noch etwas erledigen wollen.“